



## Jorge Moreira Peláez

Socio

Madrid

Plaza de Colón, 2

**jorge.moreira@garrigues.com**

28046 Madrid (España)

Abogado colegiado nº 53778

Tel: +34 91 514 52 00

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Fax: +34 91 399 24 08

### **Tributario**

Regulatorio Financiero

Seguros

Jorge es, desde 2009, socio del Departamento de Derecho Tributario, en el que se integró en el año 2000.

Cuenta con una amplia experiencia en la resolución de problemas jurídicos complejos, en la gestión de riesgos legales y fiscales y en la defensa de sus clientes en procedimientos y litigios frente a la Administración. Al mismo tiempo, Jorge es uno de los más reputados especialistas de Garrigues en el Derecho de la actividad (re)aseguradora. Este saber hacer es valorado por sus clientes y colegas, lo cual le ha permitido obtener año tras año el reconocimiento de *Best Lawyer* tanto en la categoría de *Tax* como en la de *Insurance*.

Esta capacitación se asienta en una sólida formación jurídica, primero mediante la obtención de la licenciatura en Derecho y la diplomatura en Ciencias Empresariales por ICADE (E-1), la preparación de oposiciones al cuerpo de Abogados de Estado y un Máster en Derecho de Empresa por la Universidad de Navarra (mención Cum Laude); y después, de forma continuada a lo largo de toda su trayectoria profesional, en distintas materias conexas con su actividad.

### **Experiencia**

Jorge se unió a Garrigues en el año 2000 procedente de otra firma profesional de primer nivel a la que se incorporó, previo paso por algunos despachos individuales, tras su colegiación en el ICAM en 1994.

Accedió a la posición de socio del Departamento de Derecho Tributario en 2009, tras haber ejercido como Asociado Principal desde 2003 y como Asociado Senior desde 2001.

Desde el comienzo de su carrera, su actividad profesional ha estado vinculada al sector financiero y, de manera destacada, desde hace muchos años, al sector (re)asegurador, en el que es un reputado especialista.

Como consecuencia de esa experiencia de corte sectorial o industrial y de su formación multidisciplinar tanto jurídica como en el ámbito empresarial, Jorge ha venido compatibilizando de manera solvente y rigurosa el asesoramiento en el derecho de los negocios -muy en particular en el ámbito contractual- con el asesoramiento en derecho público o semipúblico, destacando en especial su desempeño en derecho tributario

y derecho regulatorio de la actividad (re)aseguradora.

En este ámbito, Jorge cuenta con un dilatado y exitoso desempeño (desde la perspectiva de la satisfacción de sus clientes) en todo tipo de trabajos y encargos: desde la negociación de operaciones de M&A o JV al diseño de productos de seguro; desde el asesoramiento a grupos de interés para la consecución de sus objetivos ante los organismos públicos a la ejecución de reorganizaciones societarias; o desde el asesoramiento para la obtención de autorizaciones administrativas a la configuración y negociación de contratos de (rea)seguro; pasando, claro está, por la elaboración de notas, informes y opiniones legales sobre asuntos jurídicos de gran complejidad o que requieren la conjugación de conocimientos de distintas ramas del Derecho, o la asistencia a sus clientes en la definición, implementación y ejecución de las mejores estrategias para la gestión de los riesgos legales y fiscales a los que se ven expuestos en el desarrollo de su actividad.

Al margen de lo anterior, cabe mencionar de manera específica la contrastada capacidad y experiencia de Jorge a la hora de asesorar, asistir y salvaguardar los derechos e intereses de sus clientes ante la Administración en los procedimientos administrativos (tributarios y de supervisión) y procesos judiciales ante los Tribunales del orden contencioso-administrativo.

Esta variedad de conocimientos y experiencias hace de él una *rara avis*, cualidad que es sumamente valorada por los clientes, pues les permite mantener una interlocución única y de alto nivel con la firma.

## **Formación académica**

La contrastada capacitación de Jorge se asienta en una sólida formación jurídica, cuyos principales hitos son los siguientes:

Licenciado en Derecho y diplomado en Ciencias Empresariales (E-1, Letrado Asesor de Empresas). Universidad Pontificia de Comillas – ICADE.

Preparación de oposiciones al cuerpo de Abogados de Estado.

Master Universitario en Derecho de Empresa. I.E.S.E. – Universidad de Navarra. Mención "Cum Laude".

Además de la anterior, Jorge ha venido ampliando su formación a lo largo de toda su trayectoria profesional, no solo en el ámbito de lo jurídico, sino también en distintas materias conexas con su actividad. En este campo, podemos destacar la siguientes acreditaciones:

Curso "Insurtech: nuevas tendencias en el sector asegurador", 2021. ESADE. Mención destacada.

Universidad Nacional de Educación a Distancia - Curso Superior en Seguros (Mediadores de Seguros Grupo A), 2016.

International Certificate in Risk Management - Institute for Risk Management, 2015.

## **Reconocimientos**

Año tras año Jorge viene obteniendo la consideración de *Best Lawyer* tanto en la categoría de *Tax* como en la de *Insurance* como resultado del reconocimiento que le otorgan sus colegas y clientes.

## **Publicaciones**

Desde el comienzo de su carrera profesional, Jorge ha venido publicando regularmente artículos, trabajos y comentarios acerca de diversos temas relacionados con sus áreas de especialización.